von Flüchtlingen bewältigen müssen, auch weiterhin behilflich zu sein.

Der Rat erinnert alle Staaten an ihre Verpflichtung, das Embargo für den Verkauf oder die Lieferung von Erdöl und Erdölprodukten sowie von Rüstungsgütern und sonstigem Wehrmaterial jeder Art an Sierra Leone sowie die anderen mit seiner Resolution 1132 (1997) verhängten Maßnahmen genauestens einzuhalten."

Am 16. Dezember 1997 richtete der Präsident das folgende Schreiben an den Generalsekretär³⁴⁵:

"Ich beehre mich, auf Ihren Bericht über die Situation in Sierra Leone³⁴⁶ Bezug zu nehmen.

Bei den Konsultationen in dieser Angelegenheit brachten die Mitglieder des Sicherheitsrats ihre Unterstützung für Ihren Vorschlag zum Ausdruck, in Freetown wieder ein Verbindungsbüro zu eröffnen, sofern die Sicherheits- und die Haushaltslage dies gestatten. Die Ratsmitglieder unterstützten ebenfalls den Vorschlag, ein technisches Team zu entsenden, das die Situation am Boden untersuchen und Empfehlungen über die Rolle

 $^{^{345}}$ S/1997/980.